

Semangat dan Optimis Warnai Hantar Sambut Kepala SMK Kehutanan Negeri Makassar

Subhan Riyadi - SULSEL.XPRESS.CO.ID

Mar 17, 2023 - 11:22



MAKASSAR - Suasana haru menyelimuti keluarga besar SMK Kehutanan Negeri Makassar Provinsi Sulawesi Selatan, yang mana pada, Kamis, 2 Maret 2023 pagi digelar hantar sambut Kepala Sekolah SMK Kehutanan Negeri Makassar di Aula SMK Kehutanan beralamat di Jalan P. Kemerdekaan Km. 17,5 Makassar Provinsi Sulawesi Selatan.

Hantar sambut Mukhamad Ari Hidayanto, S.Hut dari Kepala SMK Kehutanan Negeri Makasar bertugas sebagai Kepala SMK Kehutanan Negeri Pekanbaru.

Sedangkan, Muhammad Ilyas, S.Hut., M.P yang tercatat pernah mengajar di SMK Kehutanan Makassar ini, kembali ke kampung halaman di Makassar. Dirinya menjabat Kepala SMK Kehutanan Negeri Pekanbaru kembali bertugas

sebagai Kepala SMK Kehutanan Negeri Makassar.

Perputaran atau rotasi, mutasi adalah hal biasa dalam sebuah institusi/organisasi. Demi penyegaran dan pembinaan karir merupakan alasan pertimbangan dan pembenar terjadinya pergantian pimpinan, demikian halnya yang terjadi di SMK Kehutanan Negeri Makassar tercinta.

Selain haru, suasana penuh keoptimisan dan kebahagiaan karena hal ini bukanlah akhir tugas namun melanjutkan dan membangun dengan ide-ide yang terbarukan. Sesuai dengan tema yang diusung yaitu 'Tempat Baru, Ide Baru, dan Semangat Baru'.

Mukhamad Ari Hidayanto, S.Hut menjabat Kepala sekolah di SMK Kehutanan Negeri Makassar terhitung dari tanggal 8 Februari 2021 dan resmi lepas dari SMK Kehutanan Negeri Makassar pada tanggal 2 Maret 2023 bertepatan resminya Muhammad Ilyas, S.Hut., M.P sebagai Kepala Sekolah SMK Kehutanan Negeri Makassar.

Pesan dan kesan Kepala Sekolah lama pada kepala sekolah yang baru dalam hal ini kepada pak Ilyas yaitu program-program penguatan dan pembenahan SMK sudah terencana, semoga kedepan SMK Kehutanan Makassar khususnya menjadi sekolah pusat keunggulan, serta mohon maaf jika masih banyak kekurangan dalam mengawal selama 2 tahun ini.

Dilanjutkan sambutan Kepala Sekolah baru yaitu SMK tidak ada artinya jika tidak ada kolaborasi dari para pihak dan peserta didik, pak Ari telah membuat fondasi sehingga melanjutkan program yang berjalan dan selanjutnya mengembangkan program baru.

Para tamu undangan yang didapuk memberikan sambutan hantar sambut atas pergantian kepala SMK Kehutanan Negeri Makassar sebagian besar menaruh harapan yang positif dan kerjasama terus ditingkatkan.

Acara hantar sambut tersebut dihadiri sebanyak 124 orang, tamu dan seluruh pegawai (Tenaga Pendidik dan Kependidikan), dan peserta didik kelas X dan XI. SMK Kehutanan Negeri Makassar.

Setelahnya ada ramah tamah yang kemudian acara diakhiri dengan penutup. Acara ini bertujuan untuk memberikan apresiasi atas dedikasi yang telah diberikan kepala sekolah yang lama, dan menyambut kasek yang baru. Sekaligus untuk mempererat tali silaturahmi ini berjalan dengan lancar.